



Lardy
IMMOBILIER

20 Pièces

1450 m²

Réf. 14793695

3 990 000 €

St-Maximin-la-Ste-Baume

Maison à vendre (83470)

résidences
immobilier

résidences immobilier

15 minutes de Saint-Maximin La Sainte Baume, 30 minutes d'Aix en Provence, dans le paysage de la Sainte Victoire, domaine de plus de 1400 m² sur 220 hectares au coeur d'une nature préservée, entouré de collines, bois et terres cultivables. A l'ombre des marronniers, le Mas principal d'environ 850 m² date du 19^{ème} siècle, il a été remanié ces dernières années. Il nécessite des travaux et se compose de plusieurs salons et pièces, de 9 chambres, d'une cuisine professionnelle et d'une grande salle de réception de belle hauteur pouvant accueillir plus de 100 personnes. Un pigeonnier en pierre, une ...

25 kilometers from Aix en Provence, in the landscape of Sainte Victoire, 220 hectare estate in the heart of unspoiled nature, surrounded by hills, woods and arable land. In the shade of the chestnut trees, the Mas of around 850 m² dates from the 19th century, it has been remodeled in recent years. It requires work and is made up of several living rooms and rooms, 9 bedrooms, a professional kitchen and a large reception room that can accommodate more than 100 people. A stone dovecote, a building to be completely renovated, a 15 x 6 pond, a garage and agricultural annexes complete this area ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com

IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER